

**„Heute wird nicht scharf geschossen!“**

### **Wasservögel-Schützen feierten Fasching**

Beim Fasching im Schützenhaus der Schützengesellschaft „Wasservögel“ geht's immer nicht gleich mit dem ganz großen Halligalli los - das kommt erst zu späterer Stunde. Auch heuer wurde erst gemütlich gegessen, geratscht und Gaudi gemacht, dann begannen die ersten zur Musik von DJ Christoph zu tanzen und einige gaben Witze zum Besten. Manche waren sehr originell verkleidet, andere hatten nur einen Hut oder eine Federboa dabei. Drei der Damen schmückten sich mit einer langen Papiergirlande, was natürlich nur kurzzeitig zusammen hielt. Aber so was ist im Fasching ja nicht wichtig, Hauptsache lustig ist es. Und der Sheriff versicherte glaubhaft, heute nicht scharf zu schießen. Als die Musik zu späterer Stunde lauter und härter wurde, zeigten sich bald erste Aussetzer. Zum Schluss gab es bei den Herren der Schöpfung einen Totalausfall und man sah nur noch einige der Mädels zusammen tanzen. Lustige Sprüche hatten die Jungs aber trotzdem immer noch drauf.



***Drei Damen teilten sich eine Girlande, was aber nicht lange gut ging.***



***Diese Mädels hatten die meiste Kondition beim Tanzen.***

***Weitere Fotos vom Schützenfasching:***















































